



TÚ MUNDIAL
Sudáfrica 2010

Mundialeras

Valdivia, en la historia

Más de hora y media demoró ayer Daniel Matamala para llegar hasta nuestra casa periodística en Valdivia y presentar su obra "1962, el mito del mundial chileno". Sin embargo, este hecho logro de complicario fue aprovechado por el mismo profesional para recordar las dificultades que debió sortear aquella Copa del Mundo para su realización, en especial, al cumplirse justo este 29 de mayo, 50 años desde que el Presidente de la República de la época, Jorge Alessandri, aceptara realizar la competencia, a pesar de los duros momentos vividos por la población del sur del país tras el terremoto de Valdivia.

Pablo Santiesteban Soto
psantiesteban@lumavaldivia.cl

En dependencias del Olímpico Austral se realizó ayer la presentación del libro "1962, el mito del mundial chileno", obra escrita por el periodista valdiviano de 73, Daniel Matamala. Personajes del fútbol local, familiares de profesionales y estudiantes de periodismo asistieron a la ceremonia.

La obra fue presentada por el director sus y jefe de informaciones de Olímpico Austral, Víctor Frieda, quien valoró la investigación, austeridad y resumen del libro para aquellos que quieran del fútbol o interesados

Daniel Matamala presentó polémico libro del Mundial del '62

"Mi intención no es tirar mugre"



nosotros también

mimax
NRG

www.aulstraldelestros.com

Matamala
intó a leer el
libro y sacar
conclusiones
proyas sobre
el Mundial
chileno.

8

8 años pasaron desde que Matamala inició la investigación hasta su actual publicación.

15.000

15.000 pesos cuesta la obra acerca del Mundial de 1962 y se puede adquirir en Librerías Chiloé.

en el periodismo deportivo.

Matamala sostiene que nadie habla escrito acerca de un evento que marcó emocionalmente a muchos chilenos y desestimó las críticas previas a la obra. "Nos dedicamos a repetir leyendas y mitos y no a investigar como corresponde un evento de esta importancia", dijo.

En su investigación, el autor con-

siguió documentos oficiales que nadie había podido siquiera e hizo entrevistas con personas directamente ligadas al evento. "Mi intención no es tirar mugre, sino que velar por la verdad y eso siempre es positivo", puntualizó Matamala. Un punto controvertido, en esa línea, es que la famosa frase de Carlos Dittborn "porque no tenemos nada, queremos hacer todo" nunca fue pronunciada por el organizador del certamen, sólo fue un invento de la prensa que interpretó el ideal de Dittborn.

"Mi intención no es tirar mugre" [artículo] Pablo Santiesteban Soto.

Libros y documentos

AUTORÍA

Santiesteban Soto, Pablo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2010

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mi intención no es tirar mugre" [artículo] Pablo Santiesteban Soto.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)